

Caracas, 20 de julio de 2007 - Boletín Nº 102.

Universidades presentes en Ideas 2007

En el desarrollo del Concurso Ideas el sector educativo siempre ha jugado un rol fundamental a través de la participación de proyectos universitarios en cada edición.

Este año las universidades e Institutos de Educación Superior se han hecho presentes con 219 propuestas, 36% del total de inscritos.

Según estadísticas de la Fundación Ideas, del porcentaje de concursantes del sector educativo, 182 pertenecen a universidades que forman parte de la Red de Tutores del concurso, cifra que representa 83% de dicho sector y 30% del total de participantes de este año.

De las universidades inscritas con proyectos, la Universidad Central de Venezuela (UCV), es la que tiene mayor presencia en el concurso, con 23 propuestas participantes, 13% del registro del sector educativo (12 ideas de negocio y 11 de emprendimiento social).

En segunda posición se ubica la Universidad de Carabobo (UC), con 18 proyectos inscritos, 10% de los registros educativos (14 iniciativas de negocios y cuatro de emprendimiento social).

Le sigue la Universidad Centroccidental Lisardo Alvarado (UCLA), con 14 proyectos registrados (13 de negocios y uno de emprendimiento social). Esta institución aumentó su participación respecto a la edición anterior en 8%.

En cuarta posición se encuentran la Universidad de Los Andes (ULA) y La Universidad del Zulia (LUZ), ambas con 12 iniciativas concursando.

Estas cinco instituciones agrupan 45% del total de proyectos provenientes de la Red de Tutores.

Otras instituciones que se han hecho presentes en Ideas 2007, pertenecientes a la Red de Tutores, son la Universidad Rafael Belloso Chacín, la Yacambú (UY), la Metropolitana



(UNIMET) y de Oriente (UDO), con nueve propuestas cada una.

De las instituciones que se iniciaron este año en la Red de Tutores, la Universidad Alejandro Humboldt inscribió 5 propuestas (2 de negocios y 3 de emprendimiento social) y la Universidad José Antonio Páez registró 4 proyectos más, 2 en cada categoría.

Por su parte, del resto de las instituciones educativas que participan en esta edición y no pertenecen a la Red de Tutores, resalta la Universidad Nacional Experimental Simón Rodríguez, que participa con 6 proyectos (4 de negocios y 2 de emprendimiento social). Su registro aumentó de 2 a 6 en número de ideas concursando con respecto al año 2006.

La Red de Tutores cuenta este año con 32 universidades, que al igual que en ediciones anteriores brindarán apoyo a los emprendedores de su área de influencia, con el fin de orientar y consolidar las propuestas y proyectos concursantes.

Fecha clave del concurso:
02 de agosto
Anuncio de semifinalistas

Emprendimiento a favor de comunidades

El Instituto Universitario Politécnico Santiago Mariño (IPSM) -ampliación Maracaibo- llevó a cabo esta semana, entre el 16 y 19 de julio, la IV Expo Santiago Mariño 2007.

En el evento participaron alumnos de distintas carreras con proyectos emprendedores que se ejecutarán en diversas colectividades, como parte del servicio comunitario y con el propósito de beneficiar a las comunidades zulianas.

La iniciativa pretende consolidar e integrar los proyectos de servicios comunitarios en cooperación con empresas del sector público y privado de la región zuliana. La exposición contó con 28 propuestas presentadas por estudiantes del área de servicio comunitario.

La profesora María Alejandra Acuña, del Departamento de Extensión Universitaria, expresó que a través de este evento los estudiantes pudieron demostrar y poner en práctica los conocimientos adquiridos durante sus estudios.

Añadió Acuña que "la exposición fue un aporte para la integración de la institución con el entorno social y empresarial, así como un medio para dar a conocer los proyectos que aún no tienen el apoyo de algún organismo público o privado".

De igual forma, la ingeniera Yilma Rubio, coordinadora general de la exposición, afirmó que la meta del IPSM es impulsar proyectos que eleven el bienestar del colectivo y contribuyan a mejorar la calidad de vida del entorno.